

Home » GOBERNATURA

Se implementará el Programa de Empleo Temporal en Oaxaca para la remodelación de las escuelas

Publicado por Naked snake el Sábado, 8 agosto 2015

Sin Comentarios

Oaxaca, México.-A nombre del gobierno federal, Rosario Robles Berlanga anunció programas y apoyos con inversión superior a los 2,500 millones de pesos para el desarrollo económico y educativo de Oaxaca. Son acciones, expuso la secretaria de Desarrollo Social, que van desde el mejoramiento de escuelas y hasta conectividad de Internet y facilidades económicas para micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes). Para el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto la prioridad son los niños de Oaxaca, puntualizó.

La educación de calidad es el mecanismo privilegiado para romper con el círculo de la pobreza, al dar a la niñez y a la juventud las opciones de desarrollo presente y futuro que merecen, afirmó al poner en marcha las "Acciones por la niñez y la sociedad oaxaqueña".



En el evento, celebrado en la Ciudad de la Justicia, en la capital oaxaqueña, acompañada por el gobernador Gabino Cué Monteagudo; Nuvia Mayorga Delgado, directora general de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI); Paula Hernández Olmos, coordinadora nacional de Prospera Programa

de Inclusión Social; Miguel Ángel Vega Vargas, director general del Instituto Nacional de la Infraestructura Física Educativa (INIFED); Rocío Abud Mirabent, directora general de Programas para Mipymes del Inadem; Enrique Francisco Galindo Ceballos, Comisionado de la Policía Federal, y Héctor Pablo Ramírez Puga Leyva, director general de Liconsa, la secretaria Robles advirtió: "México no puede avanzar si hay dos Méxicos".

Por ello, dijo, Oaxaca tiene hoy todo el respaldo del Gobierno de la República para avanzar en un camino de prosperidad y de bienestar. Para tal efecto, informó quiénes serán los funcionarios que estarán trabajando para coordinar todo lo que sea necesario en esta entidad: el subsecretario Juan Carlos Lastiri y César Castellanos, por la Sedesol; el delegado de la Secretaría de Gobernación; Germán García Moreno Ávila, como coordinador de los delegados federales, y el Comisario general, como jefe de la División de Gendarmería, Manelich Castilla Cravioto.

Parte fundamental de las acciones a emprender en las áreas de educación pública anunciadas esta mañana es la instrumentación del Programa de Empleo Temporal en las escuelas que requieran una acción emergente antes

del inicio escolar, para que los padres y madres de familia puedan participar en el mejoramiento de los planteles.

El propósito es generar condiciones de mayor dignidad en todas estas escuelas, trabajando en conjunto con el gobierno del estado, porque para el Gobierno de la República la prioridad son los niños y las niñas de Oaxaca.

ACCIONES ESTRATÉGICAS

Entre las acciones anunciadas, destaca el anuncio del director del Inifed, Miguel Ángel Vega, de ejercer 1,100 millones de pesos en tareas inmediatas para la rehabilitación de escuelas; informó que 547 planteles ya se encuentran renovados a esta fecha.

Además, con el Programa de Escuelas Dignas se rehabilitarán integralmente más de 500 escuelas de educación básica, con una inversión conjunta con gobierno del estado de 231 millones de pesos, y como parte del Programa Escuela Digna, se trabaja en 750 escuelas de tiempo completo; con el Programa Reforma Educativa se atenderán 1,200 escuelas, con una inversión de 500 millones de pesos.

Por su parte, el coordinador de la Unidad de Información y del Conocimiento de la SCT, Javier Lizárraga, refirió que hasta el momento están conectados 3,240 sitios, de los cuales 2,190 son escuelas. Para este año, ofreció, estarán conectados 4,249 inmuebles, de ellos 2,868 escuelas, y el compromiso es llegar al 100 por ciento de escuelas para 2018.

Otros anuncios fueron: poner disponible internet gratuito en zonas turísticas y dar conectividad a todos los pueblos mágicos; transición a la Televisión Digital Terrestre, con inversión de 1,400 millones de pesos para beneficiar a 539 mil familias de escasos recursos con la entrega de una pantalla digital.

Rocío Abud Mirabent, directora de Mypimes del Instituto Nacional del Emprendedor, anunció apoyos a micro, pequeñas y medianas empresas a las más de 800 empresas afectadas por el plantón realizado en el centro histórico oaxaqueño. Para ello se instrumentarán cuatro estrategias:

- Subsidiar con más de 10 millones de pesos a los empresarios, con recursos de entre 10 mil a 25 mil pesos por empresa, dependiendo de su tamaño y tipo. El requisito es que sean formales.
- Financiamiento, con más de 50 millones de pesos, a través de la banca comercial, que pudiera ampliarse hasta 350 millones de pesos.
- 3. Programa de apoyo basado en tecnologías de la información y capacitación.
- 4. Reforzamiento de la competitividad en el sector turístico, con casi 11.5 millones de pesos, de los cuales el Gobierno de la República aporta 8.6 millones de pesos y el gobierno estatal 2.8 millones de pesos, en apoyo de más de 100 empresas.

Nuvia Mayorga, directora de la CDI, dio a conocer la entrega de paquetes alimentarios como parte de la Cruzada Nacional contra el Hambre en las localidades indígenas de alta marginación y pobreza extrema en Oaxaca, consistente en la entrega trimestral de 30 kilogramos de maíz, 30 de arroz, 30 de frijol y 6 kilos de sal, en beneficio de 18 mil familias que viven en 45 municipios, donde se han detectado más de 10 mil menores de 0 a 5 años con alto grado de desnutrición, los cuales serán monitoreados en peso y talla con el apoyo del Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición "Salvador Zubirán" e IMSS Prospera.

PROSPERA ATIENDE AL 50% DE LA POBLACIÓN

En su turno, la coordinadora Nacional de Prospera, Paula Hernández Olmos, explicó que en Oaxaca 486 mil 318 familias reciben el apoyo del programa, lo que representa 50 por ciento de la población que recibe transferencias directas bimestrales; al año suman 4 mil 800 millones de pesos. Los recursos llegan a 433 mil 341 niños y jóvenes, de los cuales 350

mil estudian su educación básica en 8 mil planteles.

Paralelamente el director de Liconsa, Héctor Pablo Ramírez Puga Leyva, anunció que en Oaxaca la leche fortificada mantendrá su precio de venta en 4.50 pesos y en comunidades en pobreza extrema, el precio bajará a 2.50 pesos e incluso a un peso el litro, decisión que se implementará a mediados de septiembre.

El comisionado de la Policía Federal, Enrique Galindo, expuso que, en apoyo a acciones de carácter social, la corporación dispondrá de mil elementos de Gendarmería y fuerzas federales para apoyar en el rescate de escuelas públicas que requieran de remozamiento, pintura, techado, instalación eléctrica e hidráulica y fontanería, así como otros mil elementos para ampliar el perímetro de seguridad.